

## Masacre de 11, por represalia de grupo armado

La Fiscalía de Guanajuato informó que, según avances de la investigación, fueron 11 los muertos y 14 los lesionados. Corroboró que, según testigos, sujetos se habrían 'colado' a la posada y les pidieron que se retiraran, pero luego regresaron con armas largas y otro grupo para abrir fuego. El presidente AMLO dijo que el consumo de drogas sería una hipótesis, pero que no se puede adelantar nada, a lo que Xóchitl Gálvez le dijo que no se 'lavara las manos'. ONG criticaron que el gobierno no proteja a los jóvenes. - Redacción / PÁGS. 32 Y 33



Salvatierra. Vincula el presidente el hecho con el consumo de drogas.

## **COMO EN CELAYA**

## Vuelve a vincular el Presidente masacre en Guanajuato con consumo de drogas

Dice lamentar el hecho y se solidariza con las familias de las víctimas

DIANA BENÍTEZ dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante la matanza que se dio en Salvatierra, Guanajuato, en la que un grupo armado abrió fuego contra jóvenes que estaban en una posada, el presidente Andrés Manuel López

Obrador aseguró, en conferencia de prensa, que el consumo de drogas es una hipótesis.

"Es muy lamentable lo que sucedió. Desde luego, nuestro abrazo sincero a los familiares de los jóvenes, de los que perdieron la vida. Ya hay algunas hipótesis, pero no podemos adelantar nada todavía", indicó.

Hasta ayer por la mañana, la fiscalía y el gobierno estatales no habían pedido colaboración del gobierno federal, pero el mandatario aseguró que se estaría apoyando.



405 cm2

Página: 1,33

\$65,648.64

2/3

"Es nuestra obligación ayudar en todo, ellos tienen la investigación. Guanajuato requiere de un trato especial, lo hemos venido diciendo, ya son varios casos así. Y es un problema, yo considero, estructural, de fondo, algo que se dejó crecer por distintas circunstancias. factores. Es de los estados, y no todo el estado de Guanajuato, sino esa franja, con más consumo de droga en el país", dijo.

Se le cuestionó si el consumo de drogas sería algo relacionado con la masacre, a lo que respondió de forma positiva.

"Sí, sí, estamos trabajando en eso, pero es un asunto complejo, porque no sucede en todo el país", insistió.

"Hay que ver por qué en Guanajuato aumentó el consumo, que no es lo mismo que en Jalisco, ya ni hablemos de Oaxaca o de Yucatán; incluso es más el consumo en esa zona de Guanajuato que en Michoacán o que en Sinaloa. Entonces, es un fenómeno que hay que analizarlo y enfrentarlo", explicó.

Comentó que suman varios casos así, por lo que es un "problema estructural, de fondo, algo que se dejó crecer".

Indicó que se tiene que analizar cómo creció el consumo, cómo "se permitió tanto tiempo la operación del crimen organizado" y "qué relación tienen con las autoridades".

"Por eso también mi insistencia respetuosa en que se cambie al fiscal (Carlos Zamarripa), que lleva 13 años y tiene una fuerza política descomunal; es como si él fuese el gobernador", acusó.

Recientemente, el Presidente también indicó que el asesinato de los estudiantes de la Universidad Latina, en Celaya hace 13 días, está vinculado con el consumo de drogas.





Postura. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

ELFINANCIERC

